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刘烨：花样挑夫
近日，有网友在巴黎的地铁上偶遇刘烨
和曾江、牛犇、雷恪生、秦汉等一群爷
爷辈的老演员。据悉，刘烨此次是作为
东方卫视中国版《花样爷爷》中的“挑
夫”角色亮相。谈到做挑夫刘烨颇有信
心，“爷爷们每个人都很好玩儿，像老顽
童一样，我们的相处都很融洽。"

詹妮弗·劳伦斯：旁若无人
来自十二区的詹影后近日和男友尼古拉
斯·霍尔特十指紧扣出街，并在路边咖啡
馆小憩，过程中，两人相互捏脸、摸头
亲密互动，周围的一切都成了空气。看
来，两人自2013年8月17日一起在加拿
大多伦多参加《X战警前传2》杀青派复
合至今，感情生活异常甜蜜。

SNH48：足球宝贝
距 离2014巴西 世界 杯 开 始 还 有 整 整
一 个月的 时 间，为了迎 接 这一 体 育盛
事，SNH4 8 N队的萌妹子们化身足球
宝贝，拍摄了最新单曲《足球派对》的
MV，拍摄现场，看来弱不禁风的萌妹子
们化身足球队员，守门、射门、奔跑，好
不热闹。

接近 Close

郝蕾：终于幸福
和李光洁离婚之后，郝蕾选择和普通
人走进了婚姻殿堂，并生下双胞胎儿
子。近日，这位幸福妈妈和两个不到一
岁的双胞胎儿子的母子写真曝光，两个
小子继承了妈妈的大眼睛尖下巴。网友
们纷纷评价道：长大后不知道会迷倒
多少女孩子呢！

麦丁澎掐掐 Argue

恋爱英雄们的爱

麦子
周迅和美剧《CSI》中的某常驻华裔龙套高圣远

在一起了！周公子一如既往又是大张旗鼓公布了自己

的恋情并且持续升温，一次不够，两次才罢休。这实在

是让无论是媒体还是粉丝都有一些措手不及。

这恋情的公布说到底还真是极富有周公子特色

的。信手扒一段周公子的过往恋情，哪一次不是轰轰

烈烈沸沸扬扬高调地秀恩爱又高调地分手的，周公子

倒是无所畏惧全身心地投入下一段感情或是愉快的工

作生活中了，徒留每个阶段的男主角在风口浪尖承受了

好长一阵舆论的疾风骤雨才能归于平静，而周公子下

一段恋情开始他们又被扒了出来，这样想想这第一任

男友还真是……高圣远的压力也是可想而知了吧。

秀恩爱这事总是有一些偏颇的，祝福的特别多是

当然，勇敢爱的姑娘总是应该得到祝福的，更何况是

勇敢爱的女神，但也不乏站出来酸酸地嚷一句：“秀

恩爱分得快”。其实秀恩爱似乎是生活中的一种常

态，我们常常无法定义到底怎么样才算秀恩爱，为什

么在街上亲吻牵手就不算，而朋友圈微博传一张照片

就算了呢？

其实，真正的感情其实并不需要一张照片捎上一

个百度百科的链接来开诚布公，也并不需要举起话筒

昭告全世界，真正好的恋情，是看得见的，它不需要文

字，更不需要话语，就会人尽皆知，细水长流的同时，所

有人都会看见你们眼睛里不一样的光，看见你们走在

路上牵着的手和般配的背影，看着你们走向爱情的糖

果店，走进婚姻的殿堂，走向迟暮年华。

丁丁

女人与男人之间永远都不会懂彼此的，一个来

自金星一个来自水星之类俗气的比喻咱就不再这说

了，我说个有用的吧。

两者的区别有一个很显著的地方，那就是：男人

往往主动承认自己的确不懂女人的爱，男人觉得女

人的确就应该是不被懂得的；但女人不是，太多太多

的女人最喜欢做的和说的，就是觉得自己懂男人的

爱，个个都是男人心理专家。这也是很多男女矛盾的

导火索之一。

比方说吧，很多女人都会异口同声地说：男人的

爱都是深沉的，不喜欢张扬，所以，像周迅这样每次

谈了男朋友都要公告一下真的不好，男人会不舒服或

者有后遗症的，云云。

瞎说八道。

男人的爱和所有雄性动物的征服欲望都有共通

的特性——先天就有炫耀的基因。说白一点吧，如果

一个男人得到了自己女神的芳心，他一定希望昭告天

下：看吧，你们全都不行，只有我成功了！！

当然这个前提是建立在这个女人是男人心中的

女神。也就是说，如果这个男人心中的女神是林志

玲，那么得到林志玲他会昭告天下；但如果他的女神

是凤姐，那么得到了，他未必就想张扬了。

女人往往喜欢按照男人某一次恋爱是否公开，来

判断这个男人是否高调或者喜欢低调。但往往这和这

个男人的个性没有关系，一般是和现实情况允不允许

有关。

我们回头再来看周迅这件事情，我觉得她的个性

是属于直率的，有了男朋友就要公开，就这么简单。

但是很多女性如果就此来讨论“哎哟这样男人

不喜欢的”或者“男人就喜欢这样的”是非常碎嘴子

的事情，有如广场舞散场后的闲聊一样。更何况这种

闲聊还建立在自以为很了解男人的爱上。
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戴佩妮   温婉的电音女王
戴佩妮消失差不多快一年了。终于，创作精灵的全新单曲作品《More in Mall》在歌迷

们的千呼万唤中始出来。一直用温婉情感感动歌迷的戴佩妮，选择以电音曲风回应歌迷的

期待。“我一直都想挑战自己，不仅是情歌，还要有能给人带来快乐的音乐。”这是戴佩妮出

道15年来首次尝试节奏感极强的音乐风格，《More in Mall》是无锡万象城的主题曲，作曲者

在歌中加入了无锡韵味的锡剧元素，还融入了无锡方言的RAP。戴佩妮说，第一次听到这首

作品，自己还处在休假阶段，正在思考之后的工作还能有怎样的创新。“这样的曲风突然带

给我很多灵感，让人在歌曲里找到儿时玩耍和奔跑的快乐。”她没有问过身边任何人的意

见，就答应演唱这首歌，“没错，已经清楚了什么是你可以做的就去做，不要害怕。”这是出道

以来戴佩妮一直在寻找的，随性而自由的状态，也是一次特别的音乐经历。

专心创作的这些年，早就让戴佩妮清楚唱歌并不是想象中那么简单的事情。“我觉得做歌

手很矛盾，一方面很希望作品有代表性，到最后这样掏心掏肺，市场不一定接受；歌迷是你的衣

食父母，但又怕太靠近而不知道自己要什么。”事实上，听众们期待的越来越多。而又有几个人，能

在迎合听众和市场的前提下，还秉持一种玩乐的态度，边走边看地尝试着不断创新的音乐？

大
牌

S
tar

有型 Style

（以上内容来自新浪微博）

@管虎同学：承诺，于今

天是件很容易的事，大

约一诺七八毛吧；履行

它，却是件很扯的事，大

约因为残存些友谊与面

子，也无甚恶果！错了，先

人虽已去了，后面也许

更是哀鸿遍野，但是今

天：我们就来它个恶

果，用以祭奠曾经人们

的诚信，如何？ 

@ 倪 萍：有记 者问

我：“《等着我》这个

栏目你期待什么?”年

轻那会儿，做任何一

台节目，都希望得到喝

彩，很在乎观众的反

应，于是就拼命使劲

儿。现在不了，对观众

没有一定要喝彩的愿望

了，自己能做到什么是

有数的，劲儿反而是往

心里使。一切表面的形

式都可以为内心的真

实感受而让路。

@包贝尔：收到大家的

礼物了，不知道如何表

达感谢……从2005年到

2014年每一部作品的图

片集！好多页，只能分

批地分享给各位，每一

页都是回忆。充满着苦

涩与开心，不知几个人

还记得我毕业后的第一

个戏《东方朔》，特殊使

命，记得愤怒的钢琴，选

秀天使任务，烟花恋

人，和云袖中帅气的陈纪

翔？他们现在都好吗？

口水 MicroBlog

拼命御姐
许久不见的李冰冰最新

《嘉人》5月刊封面曝光，她

再一次性感出镜，尽显诱惑

御姐范儿。

风度暖男
《风度men’s uno》杂志十周

年之际，朴海镇为其拍摄纪念刊封

面大片，尽显“暖男”风范。
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高贵米妮
张雨绮携手《悦己self》以

粉色甜蜜妆容登封面，造型高

贵、冷艳，搭配俏皮灵动的白色

蝴蝶结，变身可爱“米妮”，萌

范十足。


